
 

【議会報告会 報告書】（地区：桜が丘地区） 担当：２班 

 ・開催日時：平成 29年 11月 25日（土） 午後６時～午後７時 15分 
・場 所：桜が丘自治会集会所 ・参加者数：25人（男 14人・女 11人）、 

・担当議員名：二見 裕子（班代表・司会）、重光 俊則（報告担当） 

佐古 員規（挨拶担当）、江川 慶子（記録担当）坂上 昌史（記録補佐） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）決算の歳入の減少理由は、国の交付金の減と算定次時期のズレとのことだがこれ

から入ってくるのか？ 

（回答）時期のズレである。入ってきません。収入が約 3億円減っている。 

 

（質問）ホテル誘致に需要があるのか？ 医療、教育などターゲットを絞ってみては？ 

（回答）北駐輪場跡地を予定地に。需要と供給を考えていく。 

（意見）赤字なら、誘致はしなくてもいいのではないか。 

 

（質問）決算の反対意見に人件費が高いとあるが、災害時や、保育士などは正職員が必要。 

（回答）理事者等の役職が多い。実質の正職員は減っていない。頭でっかちになっている。 

 

（質問）町会議員の人数、給与は？「議会費」はどのくらい？ 

（回答）議員は 14名。月額報酬は 30万円である。「議会費」は全体の１％で議会事務局の

職員給与も含まれている。 

 

（質問）保育所の将来方向は？ 

（回答）現在は公立４保育所、民間４保育所。行財政アクションプログラムの案の中に検

討課題となっている。 

 

（質問）一般質問でゆめの森公園があるが結果的に失敗ではないか？ 

（回答）警備員にお金がかかり駐車場の有料化となった。夏の利用等検討課題。 

 

（質問）市民後見人はＨ29年から始まる。窓口は？ 

（回答）社会福祉協議会です。 

 

（要望）タピオプラス体操の立ち上げ支援は 1万 5000円、継続的な補助を求める。 

 


